

EINE CHANCE FÜR UNSERE STADT

EINE

# LANDESGARTENSCHAU FÜR ANSBACH

MI., 11.05.2016  
19 UHR, ORANGERIE

## Offener Informations- und Diskussionsabend

Beschreiten Sie mit uns den Weg zu einer Landesgartenschau und der Frage: Wo finden sich die Schwerpunkte in Ansbach?

Eine Landesgartenschau kann wichtige, nachhaltige Impulse für unsere Stadt setzen. Sie entwickelt nicht nur eine große überregionale Strahlkraft, sondern beflügelt die Stadtentwicklung, den Tourismus, das Investitionsklima und bietet Gelegenheit zu einer ökologischen Neuorientierung. Zudem ist sie eine bedeutsame, identitätsstiftende Maßnahme.

Begrüßung durch Dr. Christian Schoen,  
Moderation: Wolfram Weltzer

Referentin:

**Dagmar Voß**

Landschaftsarchitektin und Geschäftsführerin der Gesellschaft zur Förderung der bayerischen Landesgartenschauen mbH

DER NÄCHSTE SCHRITT ...

LEBENSQUALITÄT    WIRTSCHAFTLICHE IMPULSE  
STADTENTWICKLUNG    TOURISMUS    ÖKOLOGIE



BÜNDNIS 90  
DIE GRÜNEN